

Der Petitionsausschuss beschließt die Überführung des Modellversuchs „öffentliche Petition“ in den Regelbetrieb

Der Petitionsausschuss hat in seiner 39. Sitzung aufgrund der positiven Ergebnisse eines Zwischenberichts des Büros für Technikfolgen-Abschätzung beim Deutschen Bundestag beschlossen, den Modellversuch „öffentliche Petition“ in den dauerhaften regulären Betrieb zu überführen.

Auf der Grundlage der in der ersten Phase des Modellversuchs gewonnenen Kenntnisse und Erfahrungen soll ein nutzer- und anwenderfreundliches leistungsfähiges Softwaresystem entwickelt werden.

Die bisherige Nutzung des Schottischen Systems wird daher bis zur Aufnahme des regulären Betriebs verlängert.